
第 3 回 まちづくり委員会 報告   H17.09.04  19:00～20:15      下古屋公民館 

 

１ あいさつ 

  まちづくり委員会会長 下平廣人 

  顧問         福岡銑二 

 

２ 平成 1７年度まちづくり活動費補助金について 

補助金申請団体の数 

 1年目   ９団体 

 2年目   ９団体 

公開審査会の結果 

下古屋は公開審査で２位の成績でした。当日は、下平会長が欠席であったため、副会長の小栗

金夫さんにプレゼンテーションを行いました。審査委員からは、どうして、お鍬山で活動するこ

とになったかの質問が出されましたが、副会長自信が、小さい頃からお鍬山で遊んだことがあっ

たので、問題なく答えることができたなど、審査会の様子を説明 

交付決定 

 市から交付決定の通知があったことを報告。 

 その使途については、申請したとおり、活動広報のためのビデオプロジェクター、山での整備活

動としてベンチ・テーブル用間伐材等を購入することを説明。 

  交付金額 ７８４，０００円 

 

３ 今後の活動について 

・ ボランティア名簿 

災害時に備え、地域の中で得意とする分野、災害時に役立つ備品の所有状況などを事前に登録

するボランティア名簿の案が事務局から提案されたが、委員からは、そういうことはこの委員

会で考えるのではなく、自治区が主体となって行っていくべきとの意見があり、当委員会とし

ては、当面、お鍬山の整備に力を注ぐべきで、そのためのボランティアの登録を考えたほうが

よいとの意見が出された。 

この件については、自治区にまかせることとなった。また、まちづくりボランティアについて

は、名称も含め、運営委員会で検討することとなった。 

・ 道路工事期間中の活動 

１０月から、道路工事のため、今まで利用していた道路沿いの駐車場ならびに東側からの遊歩

道入り口が立ち入り禁止となった。また、まだ蚊が多いためしばらく活動は控えることとなっ

た。 

工事は来年６月には道路のみ開通する予定で、その後、籠川への新しい橋とその取り付け道路

の工事に入る予定となっている。道路開通後に、既に市に要望してある駐車場の整備等が行わ

れると考えている。自治区としても、そのことを市に引き続き要望していく必要があると考え

ている。 

・ 秋のイベントの開催 

昨年実施した豚汁食べまい会が好評だったので、今年も１２月頃に実施する予定である。今年

は、ベンチ、テーブル等の組み立てキットを購入し、組み立て作業を実施することとした。 

 

３ その他 

今年度も市の事業としてお鍬山の整備が予定されているため、１１月までにはその内容につい

て委員会の意見をまとめる必要がある。次回の委員会で案を提案する。 


